

**288/J XXIV. GP**

---

**Eingelangt am 27.11.2008**

**Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.**

## Anfrage

der Abgeordneten Lausch, Vilimsky, Dr. Fichtenbauer  
und weiterer Abgeordneter  
an die Bundesministerin für Justiz  
betreffend Anzahl Haftinsassen

Aus der Anfragebeantwortung 3731/AB, XXIII. GP, geht hervor:  
*„Zum Stichtag 1. März 2008 befanden sich insgesamt 8608 Personen mit etwa 100 unterschiedlichen Staatsangehörigkeiten in Haft. (...)“*

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Frau Bundesministerin für Justiz nachstehende

### Anfrage:

1. Wie viele Haftinsassen befanden sich, mit Stichtag 1. Dezember 2008, in österreichischen Haftanstalten, aufgeschlüsselt nach Haftanstalten, Staatsbürgerschaft der Häftlinge und Aufenthaltsstatus?
2. Wie viele davon waren in Untersuchungshaft, aufgeschlüsselt nach Haftanstalten, Staatsbürgerschaft der Häftlinge und Aufenthaltsstatus?